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色とりどりの花が咲き競う美しい季節を迎えました。

コロナと向き合って共に生きる”ウィズコロナ”は、皆が明るい気持ちになり、元気を取り戻すことが必要です。

今年度こそは、イベント等の開催ができ、笑顔が増えることを切に願っています。

令和4年度 井通地域づくり協議会がはじまりました

井通交流センターだよりや他地区のセンターだよりは、

磐田市ホームページでもみることができます！
磐田市 地域づくり協議会だより

副会長 髙橋 達也 副会長 米田 俊彦

会 計 髙松 辰夫

地域創生部会の主な仕事は健全育成の推進と納涼祭の実

施です。「住みやすい、安全・安心な魅力ある地域づくり」を目

指して我々と皆様と一緒になって頑張り活動していきたいと思

います。ご協力をお願いいたします。

昨年に続き就任しました寺田です。

本年度も皆様のご協力をいただき、今まで以上に井通地区の発展

に尽くしてまいりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

平成３０年度から、４年会計を担当しています。

素人ですが、正確に努めてまいりますので、よろしくお願いします。

防災部会長 中山 直樹
安心安全部会長 寺田 悦

福祉部会長 山際 今子 事務局 井通交流センター

地域創生部会長 加藤 彰次

防災部会は井通地区内の各自主防災会と連携して、防災・減災

について協議・活動しています。令和2年度以降、新型コロナ感染

防止策を講じた防災訓練活動・避難所運営訓練活動を実施してい

ます。ご協力お願い致します。

センター長： 堀内 健司

事 務 員： 山田 尚子

鈴木 やよい

大𣘺 有里

地域の皆様と課題を共有し、寄り

添って考えることで、地域活性化のお

手伝いが出来ればと考えています。

超高齢化社会になった今、皆さんが住み慣れた地域の中で、安

全で安心な暮らしを続けられるよう、共に支え合う共生社会に向

けて、福祉部会（地区社協）は全力で地域の課題に合わせた福祉

活動に取り組んで参ります。

暖かくなり、桜も咲き生活しやすい季節になりました。生活環境に

目を向けると、新型コロナウイルス、物価上昇等大変な時期です。

地域の皆様のご参加、ご協力を得て住みよい街づくりに努力して

いきます。

皆さま、こんにちは。

協議会長の職に就いて2年目を迎えることとなりました。就任１年目は、コ

ロナ感染拡大の渦の真っ只中で、各種事業やイベントのほとんどを中止

することとなってしまいました。

ワクチンを万能薬と信じ。接種が進んでも第６波の大きな波に押しつぶ

されたというのが現状です。

しかしながら、3回目のワクチン接種によりウィズコロナの生活が定着し

そうな事から、今年度は様々な事業イベントを再開していきたいと思いま

す。今だからこそ出来ることが有ると思いますので、皆さまと力を合わせ

て井通地域づくり協議会を発展させていけるよう、微力ではございますが

努めていく所存ですので、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

一言北原の米田です。久しぶりの自治会活動となります。山岡会

長をはじめとする役員の皆さんと協力して「井通地区でよかった」と

思われる様頑張ります。皆様の声をお待ちしています。

井通地域づくり協議会 会長 山岡 二三雄
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上万能のパチンコ、オオギヤの南側で木工業

をしています。木の直売をしていますので、良

かったら、買いに来てください。

令和４年度一言エクレール自治会長を努めさせていただく

ことになりました。会長副会長の経験もなく、わからない点も

多いと思います。井通地区自治会長の皆様には今後の活

動を通してご指導いただきますようお願い致します。

依然として、コロナ感染が続いています。

自治会活動も中止、延期が出る中、元気に暮らせる様

な町づくりを１年間していきたいと思います。住民の皆

さんと協力、努力する事で行政のパイプ役になれれば。

宜しくお願いします。

昨年度に引き続きコロナ禍での自治会長に就任す

る事になりました。色々な行事が急に中止になったり、

再開したりで、ご迷惑をかけしましたが、地域の皆様

のご指導ご協力のもとよろしくお願いいたします。

本年度より自治会長を務めさせていただきます。

コロナ禍は続いていますが、前任者の「住みよい町づくりを

目指した活動」を継ぎ、安心と安全な運営に取り組んでい

きたいと思いますので、よろしくお願いします。

コロナ禍トンネルの出口は、まだ見えてきていません

が、普通の暮らしが戻ってくるまで、今できる自治会活

動を地域のみなさんと一緒に地道に取り組んでいきたい

と思います。よろしくお願い致します。

この度、令和４年度自治会長の役を頂きました。ＪＡの

役員、仕事との兼あいもあり、役員はじめ、皆様のご協

力が欠かせません。未熟な所も多々あると思いますが、

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度より、自治会長の大役を引き受けることになりま

した。少子高齢化が進み、後期高齢者のみの世帯が増え

る中、少しでも安心・安全で住みよいまちになるよう、地域

の皆さんの協力をいただき頑張りたいと思います。

昨年はコロナ禍の中で各活動の多くが中止となり、何も

わからない中での自治会長です。不慣れなものですから

いろいろとご迷惑をかけたり、お教えいただくことが多いと

思いますが、一年間よろしくお願いいたします。

本年度、初めて自治会長という大役を引き受け、身が引

き締まる思いです。続くコロナ禍で自治体活動も変化してき

ています。皆様の協力を得て、より良い運営ができるように

心掛けますので、宜しくお願い致します。

長引くコロナ禍で自治会の行事や活動が制限され、先

行きも未だ不透明ですが、安全で心の通い合う街作りを

目指して、この会長という大役を努めていきたいと思いま

す。皆様のご協力宜しくお願い致します。

小立野で生まれ育ち、森下に移住して４０年近くになりま

す。自治会長という大役を引き継ぐ事になり不安ですが、

少しでも地元の役に立てればと思っております。皆様のご

協力宜しくお願い申し上げます。

オオタ マサノリ

太田 正則
上新屋

令和４年度 地域を支える 自治会長の皆様

オオハシ テルヒロ

大𣘺 照弘
小立野

ヤマウチ ケンジ

山内 健治
上万能

クマオカ タカユキ

熊岡 貴行
弥藤太島

オオバ コウタロウ

大庭 好太郎
森 岡

マツモト カツタカ

松本 勝敬
一言里

テラダ アキヒロ

寺田 明弘
一言

エクレール

オオハシ シュンジ

大𣘺 俊治
森 下

イイダ トシタカ

飯田 敏貴
長 森

サイトウ ユキオ

斎藤 友紀雄源平新田

クリシタ タカヒロ

栗下 貴裕
一言北原

ミツオカ トモユキ

密岡 智之豊田西之島


